

Les Ecoliers de Kampala



Association  Loi de 1901
reconnue d'intérêt général

Les Ecoliers de Kampala

1 rue Aristide Jégou

22140 BEGARD

Le 29 mai 2016

Bonjour Lydie,

Nous tenons à vous remercier, vous et tous les choristes, pour le concert organisé au profit de notre association, les Ecoliers de Kampala. Bravo pour le temps et l'énergie que vous y avez consacrés !!

Grâce à votre soutien, nous sommes en très bonne voie pour lancer le projet de ferme destiné à nourrir les 106 enfants que nous soutenons en Ouganda. L'alimentation est la clé pour faire venir et faire rester à l'école les enfants du bidonville : l'estomac plein, ils peuvent se concentrer sur leurs cours et n'ont pas à s'absenter pour mendier ou tout autre activité nécessaire à leur subsistance.

Nous avons déjà financé en début d'année la construction d'un poulailler et la location d'un champ pour y cultiver du maïs. Grâce à votre aide, nous allons pouvoir compléter la ferme d'autres animaux (1 vache laitière et une dizaine de chèvres).

Nous vous souhaitons grand succès pour vos derniers concerts de l'année, à commencer par la soirée cabaret ce soir, et la fête de la musique en point d'orgue !

Avec toute notre gratitude,

Benoît et Magali

Les Ecoliers de Kampala

Co - fondateurs